
                                                                
 

El diputado Diego Echevarria tuvo una reunión con vecinos de la 
colonia Baja California en el Distrito 4, en colaboración con la Junta 
de Urbanización.  
En dicha reunión se definió la ruta a seguir en la ejecución de la 
pavimentación de la Colonia. 
 

 

 

 

 


